

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT dengan segala rahmat dan hidayah-Nya, penulis dapat menyelesaikan SKRIPSI ini dengan judul “Pengaruh Integritas dan *Due Professional Care* Terhadap Kinerja Auditor (Studi Kasus Pada Kantor Akuntan Publik di Kota Bandung)” ditujukan untuk memenuhi syarat akademik Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Komputer Indonesia.

Penulis juga menyadari bahwa dalam pelaksanaan dan penyusunan SKRIPSI ini masih banyak mengalami berbagai hambatan, namun berkat bimbingan, saran dan kritik, dan bantuan dari berbagai pihak, sehingga hambatan-hambatan yang dihadapi tersebut dapat diatasi. Pada kesempatan ini, penulis sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada pihak yang memberikan bantuan, bimbingan, serta motivasi kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan SKRIPSI ini dengan baik. Ucapan terima kasih dan rasa hormat yang sebesar-besarnya penulis tunjukkan kepada:

1. Prof. Dr. Ir. H. Eddy Soeryanto Soegoto, M.T., selaku Rektor Universitas Komputer Indonesia.
2. Prof. Dr. Hj. Umi Narimawati, Dra., S.E., M.Si., selaku Wakil Rektor Fakultas Ekonomi Universitas Komputer Indonesia.
3. Assoc. Prof. Dr Ely Suhayati, S.E., M.Si., Ak. CA., selaku Dekan Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Universitas Komputer Indonesia dan juga Dosen Pembimbing yang telah meluangkan waktu untuk membimbing,

memberikan ilmu serta memberikan arahan kepada penulis sehingga SKRIPSI ini dapat terselesaikan dengan baik, penulis ucapkan banyak terima kasih untuk ibu ely yang sudah banyak mengajarkan penulis selama ini mengenai karya ilmiah sungguh akan sangat berarti bagi penulis, ibu keren, ibu baik, semoga ibu sehat selalu.

4. Dr. Surtikanti, S.E., M.Si., Ak., CA., selaku Ketua Program Studi S1 Akuntansi Universitas Komputer Indonesia.
5. Seluruh Dosen, Sekretariat dan Staff Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Universitas Komputer Indonesia yang telah memberikan ilmu yang bermanfaat serta pelayanan yang baik bagi penulis.
6. Sahabat, teman-teman 4 AK 1 2019 dan pihak lain yang penulis tidak dapat sebutkan satu persatu yang telah memberikan motivasi serta dukungan.
7. Kepada keluargaku tercinta Bapakku Syech Mustari, Ibuku Aryani, Kakakku Jesy Eghtalia, S.Psi, Abangku Agusmaranta Suripto, S.Kom, penulis ucapkan banyak terima kasih berkat do'a yang tidak pernah putus dan pegangan tangannya penulis bisa menyelesaikan SKRIPSI tepat waktu, tanpa kalian penulis bukanlah siapa-siapa bisa sampai di tahap sekarang.
8. Teruntuk Rizky terima kasih untuk semua bantuannya yang diberikan kepada penulis saat menyelesaikan SKRIPSI ini, terima kasih sudah menemani penulis sampai di tahap ini, terima kasih selalu menguatkan penulis, dan selalu ada di saat penulis sangat membutuhkan.
9. Untuk diriku sendiri Xepi Twinarti penulis ucapkan terima kasih sudah berjuang yah, kamu hebat kamu anak yang sangat kuat bisa bertahan sampai

saat ini, banyak sekali duka yang harus kamu lalui dalam penyusunan SKRIPSI ini dan pada akhirnya kamu bisa juga melaluinya, terima kasih diriku sendiri aku sangat bangga padamu Xepi Twinarti anak kecil perempuan yang selalu tidak mau menyusahkan orang lain, selalu untuk berusaha sendiri, selalu berusaha mempunyai kesabaran dan rasa ikhlas yang sangat luas, semoga kamu menjadi anak yang sangat sukses nantinya dibalik rasa sedih dan kepahitan yang saat ini kamu rasakan, aamiin.

Penulis juga menyadari bahwa dalam pembuatan SKRIPSI ini masih banyak terdapat kekurangan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran dari pembaca yang membangun demi kemajuan di masa yang akan datang. Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah banyak membantu.

Bandung, September 2023

Penulis,

Xepi Twinarti

NIM. 2.11.19.027